

Invitan a chilotas a postular a InspiraTEC

Hasta el 6 de agosto de este año se extiende el plazo para postular al Premio InspiraTEC que busca visibilizar y reconocer proyectos y emprendimientos liderados por niños, jóvenes y mujeres en áreas como ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM).

Este reconocimiento premia en tres categorías: Joven Inspiradora, Emprendedora STEM y Empresaria STEM. Las tres ganadoras recibirán un galardón, el que será entregado por la Subsecretaría de Economía para reconocer el aporte social de sus proyectos. Además, formarán parte de la Red InspiraTEC.

"Cada año buscamos relevar el rol de emprendedoras y científicas en todo Chile que están liderando proyectos para el desarrollo de nuevas industrias, para promover el uso de tecnología para la resiliencia climática,



BUSCAN TALENTOS LOCALES.

para innovar en modelos de economía circular, que están incorporando la inteligencia artificial para mejorar la calidad de vida de las personas o promoviendo la asociatividad entre las empresas, el mundo social y el mundo científico", señaló el seremi de Economía, Luis Cárdenas. Más detalles en www.premioinspiratec.cl.